BTV EHRENAMTS-PREISTRÄGER



2022- Isabel Dürr (TSC Nassenbeuren)

- Seit 4 Jahren 1. Vorständin
- Seit 7 Jahren Tennistrainerin für Kinder und Jugendliche

"Sie hat den TSC Nassenbeuren mit ihrer Rückkehr aus München vor dem Ruin bewahrt. Der TSC hatte nur noch 60 Senioren als Mitglieder und keinen Nachwuchs. Mittlerweile zählt der Verein dank eines vielseitigen Kindertrainingskonzepts (Talentinos) und Familienangebots wieder 120 Mitglieder. Neben Vorstandsarbeit und Tennisunterricht ist Isabel stets bereit, Büsche zu schneiden, Plätze herzurichten und immer wieder neue Themen wie Turnierformate oder Familiennachmittage zu installieren. Zusätzlich baute sie eine Homepage und den Instagram-Account auf. Ihr Elan hat dem Verein eine neue Perspektive gegeben."





2020/21



Verena Schmid (SV Zeitlarn)

Als Oberhaupt der Tennisabteilung ist die 30-Jährige nicht nur als Trainerin, sondern auch als organisatorisches Allroundtalent gefordert.



Alex Dittrich (FC Forstern)

kümmert sich nicht nur um die
Abteilungsleitung, die Pressearbeit
oder um die Zusammenarbeit mit
dem Hauptverein, er hat auch für
jedes Mitglied ein offenes Ohr.



Annelise Antes (TC Kempten)

brennt für den Sport und somit
ist es für sie selbstverständlich,
auch heute noch mit 75, dass sie
sich ehrenamtlich in den
verschiedenen Bereichen
engagiert.



Bettina Schulz (TSV Burgau)

mit großem Engagement will die Burgauerin die Tennissparte wieder voranbringen und erhöhte die Mitgliederzahlen von 128 auf über 174 Mitglieder



2018- Hans Rußwurm (TC Meitingen)

- Funktion im Verein: 1. Vorsitzender, Oberschiedsrichter, Turnierleiter
- Veranstaltet jährlich den ruwu Cup, das zweitgrößte Ranglistenturnier in Bayern
- ein "Macher", der sich besonders für seinen Verein einsetzt und neue Ideen verwirklicht
- Möchte z.B. im Verein mit dem Bau einer Dreifeldhalle Tennis als Ganzjahressport anbieten können
- Die Genugtuung, ein Projekt erfolgreich umsetzen zu k\u00f6nnen ist f\u00fcr den Augsburger immer motivierend
- Will im nächsten Jahr ein Schwaben-Challenger einführen





2016- Reinhold Kagerbauer (TC Langdof)

- "Sportlicher Leiter" (Sport- und Jugendwart), Pressewart und Schiedsrichterobmann sowie Übungsleiter des TC Langdorf
- Kindertraining in Schule und Kindergarten mit insgesamt ca. 40
 Kindern im Alter von 3 bis 10 Jahren
- Sieg beim Breitensport-Wettbewerb 2015 des BTV-Bezirks Niederbayern mit 25 gewerteten Vereinsveranstaltungen
- Integration anderer Vereine und der Bevölkerung in Veranstaltungen des Vereins





2014- Ludwig Kleißl (TC Waging)

- Ehrungen
- Bronzene bis silber-vergoldete Ehrennadel des BTV und des Bezirks
- Zahlreiche Ehrungen weiterer Sportverbände
- Auszeichnung "Bestes nationales Turnier" durch die AG Deutscher Turnierveranstalter
- Zahlreiche Auszeichnungen für soziales und politisches Engagement

Vereinsarbeit beim TC Waging am See:

 Vorstand seit Vereinsgründung 1971
 Aktiver Tennisspieler 1971 bis 1986
 Mitglied in vielen örtlichen Vereinen zur Kontaktpflege



Turnierorganisator

- Bayerische und Oberbayerische Jugend-Meisterschaften
- Oberbayerische Meisterschaften der Damen und
 Herren
- Nationale, internationale Turniere im Rahmen der Warsteiner Serie
- HEAD German Masters Serie
- Deutsche Ärzte-Meisterschaften
- Deutsche Mannschaftsmeisterschaften der

Tennis-Verbände



2013- Familien Power

Bezirksarbeit:

Birgit Schelter: Bezirksreferentin für Midcourt, Ehrennadel

Bronze (Bezirk Oberpfalz 2012)

Gerd Neumann: Bezirksreferent Kleinfeld,

Verbandsoberschiedsrichter

Isabella Falge: Bezirksreferentin für Presse- und

Öffentlichkeitsarbeit

Carolina Falge: Organisation der dt.

Hochschulmeisterschaften im Tennis



Gerd Neumann, Birgit Schelter und die Töchter Isabella, Carolina und Alexandra Falge



2013- Anton Heckner (TC Schwarz Weiss Pfeffenhausen)



Seit 1986: Unentgeltlicher Trainer

Seit 1986: Jugendleiter, Sport- und Pressewart

Seit 1988: Intensive Mitarbeit als

Ausschussmitglied

1994-96: Freiwilliger Helfer beim Bau des

Clubheims

Führung der Vereinschronik

Aktiver Spieler bei Herren 40

2010: Ehrennadel in Silber des Tennisbezirk

Niederbayern

Informationen über das Engagement im Verein:

- Seit Gründung des Vereins 1986 unermüdlicher Einsatz für ein lebendiges Vereinsleben
- Arbeit als Pressewart und Trainer sorgt für ein hohes Ansehen des
 Vereins in der Öffentlichkeit
- Durch die Leitung des jährlichen Kinderferienprogramms trägt er zum Mitgliederzuwachs bei
- Als Sportwart motiviert er die
 Mitglieder in den Mannschaften zu spielen



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

